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□半岛记者 邓慧秀 报道
本报讯 《青岛市生活垃圾分类管

理办法》将于2020年1月6日起施行。为
进一步加大垃圾分类宣传推广力度，促
进管区居民、企事业单位积极参与支持
垃圾强制分类管理的良好氛围，助推垃
圾分类治理工作扎实高效开展，12月21
日，江苏路街道在齐东路社区门前集中
开展宣传活动，现场解读《青岛市生活垃
圾分类管理办法》。
活动现场，街道和社区工作人员结

合上海、宁波、深圳等城市开展垃圾分类
的先进经验及成果，向居民群众讲解开
展垃圾分类的原因及重要性，现场详细
解读《青岛市生活垃圾分类管理办法》，
并根据实物形象讲解垃圾分类四分法，
发放宣传彩页，让居民通过一张图就能
读懂青岛生活垃圾分类新方式。活动还
设立了“生活垃圾四分法，您掌握了吗？
垃圾分类标准，您学会了吗？”等互动环
节，激励居民深入了解垃圾分类办法。现
场，工作人员还向居民发出落实《管理办
法》倡议书，倡导大家积极参与垃圾分

类，严格遵守垃圾分类规定，共同打造美
丽家园。通过现场宣传及互动解读，进一
步提升了居民对《管理办法》的知晓度、
对生活垃圾分类的认同度和参与度。
据了解，下一步，江苏路街道将综合

运用媒体宣传、阵地宣传、分类现场指
导、活动宣传等措施，组织开展形式多
样、有特色、有影响的宣传活动，指导社
区开展垃圾分类知识专题讲座和宣传教
育，开展“垃圾分类，从我做起”、“垃圾分

类、文明你我”等系列主题活动，开展红
色引领绿色、小手拉大手推介活动，举
办居民群众喜闻乐见的垃圾分类专题
文艺宣传，在居民楼院无缝隙张贴垃圾
分类宣传广告，让大家充分认清垃圾分
类对于生态文明及宜居环境建设的重
要意义，提高参与支持垃圾强制分类的
自觉性，形成垃圾分类“眼睛看得到、耳
朵听得到、居民楼院议得到”的宣传氛
围。

垃圾分类的标准，您学会了吗？
江苏路街道集中开展《青岛市生活垃圾分类管理办法》宣传活动
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尊敬的管区居民朋友们：
大家好！美丽的江苏路街

道是我们共同的家园！舒适的
生活环境需要你我共同创造！
《青岛市生活垃圾分类管理办
法》将于2020年1月6日施行，为
营造文明和谐的社区环境，推
进垃圾分类顺利进行，街道办
事处发出倡议：
垃圾分一分，生活美十

分！为了我们的生活环境，为
了給子孙后代多留一些资
源，请您和您的家人积极参
与垃圾分类。我们相信有您
和您的家人支持，有我们大
家共同努力，江苏路管区一
定会变得更加美丽！更加和
谐！更加舒适！

江苏路街道办事处
2019年12月

□半岛记者 邓慧秀

近日，龙江路社区两委和江苏路社区楼组长宋金
亮都收到了居民手写的感谢信。纸短情长，言语间满
是对社区支持的敬意和对楼长尽心服务的谢意。除此
之外，这里面还饱含着居民的拳拳感恩之心。

近日，龙江路社区居民孙美钧和刘
明玉一起来到了龙江路社区居委会，与
以往来社区办事不同，此行她们是专程
来致谢的。她们作为龙江路10号院居
民选派的代表，拿着锦旗和感谢信来表
达感激之情。
一进社区服务大厅，她们就迫不及

待地打开了送给社区两委的锦旗，上面
写着“为民办事关怀备至 为民排忧情
深似海”两行字，饱含对社区的敬意，锦
旗的落款是江苏路街道龙江路10号和
谐楼院管理小组。除了锦旗，还有居民
手写的感谢信。信上详细讲述了社区两
委对龙江路10号院的支持与帮助。
“2019年我们党支部为了发挥党
员模范带头作用，提出由党员无偿担任

楼长时，得到了龙江路社区两委的支
持，并指导我们成立了和谐楼院自治管
理小组，提高了我们党员参与楼院治理
的积极性，让我们有了归属感。”孙美钧
说，“今年三月下旬开始，社区在龙江路
10号4号楼二单元开展了楼道管理的
试点工作，试点工作的成功，得到了楼
道内全体11户居民的认可，再次增强
了大伙儿的主人翁意识。”
感谢信中还提到了社区两委成员

在“不忘初心、牢记使命”主题教育期
间，深入楼院调研，切实解决居民诉求
的工作。“所有的这些事都让我们居民
心里感到暖暖的，即使一面锦旗、一封
感谢信也不足以说尽我们内心的感
激。”刘明玉说。

无独有偶，近日，江苏路社区也收
到了一封感谢信，写信的人是观象一
路16号居民张益发、冷建美，他们代表
青医宿舍全体居民，特意感谢楼组长
宋金亮。
“他对待工作非常认真。我们这片
的居民多是老年人，传达工作通知时，宋
金亮经常挨家挨户通知，因为他怕如果
打电话，我们会听不明白。不管哪家有事
请他帮忙，他都热情地帮助我们，有这样
的‘管家’是我们的福分。”张益发说，他
们希望社区能对宋金亮提出表扬、鼓励。
尽管信很短，但字里行间却充满了老年
居民们对宋金亮的信任与赞赏。

其实，这已经不是宋金亮第一次收
到感谢信了，此前观象一路22号居民杨
熙斌也曾给宋金亮写过感谢信，感谢他
多年来对自己的照顾与帮助，无论大事
小情，只要一个电话，宋金亮随叫随到，
有求必应。
而面对居民的感激、赞赏与夸奖，

务实的宋金亮总是腼腆一笑，说一句
“没什么，应该的”。说起他，社区居委会
工作人员也全是溢美之词，助人为乐、
踏实肯干、认真负责……正是因为有了
像宋金亮这样优秀的楼组长，社区才会
更加和谐稳定，居民的幸福感和满意度
也会越来越高。

笔尖传真情，字句暖人心
居民手写感谢信，诉不尽浓浓社区情

倡议书

致谢楼长，尽心服务

致敬社区，不忘初心
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居民
为龙江路
社区送来
锦旗和感
谢信。
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